

## Das Ferienspiel beim MSC Sierndorf am 23. Juli 2011

Es war so ca. 14:30 als die ersten Kinder zu uns auf den Flugplatz kamen, um unserer Einladung zum Ferienspiel zu folgen.

Der MSC Sierndorf mußte etwas improvisieren, denn das Ferienspiel war aufgrund der schlechten Wettervorhersage eigentlich schon abgesagt. Doch die Kinder ließen sich vom Wetter nicht beirren, und so begann für 28 Kids wieder ein aufregender Ferientag bei den Freunden der Fliegerei - beim MSC Sierndorf.

Begonnen wurde mit einem Wurfgleiter - Wettbewerb der bei vielen unserer kleinen Freunde schon bekannt war - bei dem der Wurfgleiter aus der Hand zu Starten war - der aber trotzdem mit voller Begeisterung von den Kindern angenommen, ja sogar schon erwartet wurde.



Weiter ging es mit Flugvorführungen aller Art von den Mitgliedern des MSC, so daß es sich eine kleine Pause für die Kids ergab. Natürlich sind solche Pausen doppelt so schön wenn es etwas zum staunen bzw. Naschen gibt, denn schon so wie vor einigen Jahren unterstützte uns eine „gute Fee“ mit *Flieger - Muffins*.

So gestärkt ging es zum ersten Mal dem Dosenschießen Fetzenbällen. viele Dosen wie werden. Das der Gesamtwertung



zu einem Bewerb den es beim MSC gab - aber natürlich nur mit Mit drei Würfeln sollten so möglich vom Tisch gefegt Ergebnis wurde dann bei mit einbezogen.

Jedenfalls war es ein Riesenspaß für die Kids.

Und schon wurde es Zeit für den zweiten Durchgang des Wurfgleiterwettbewerbs. Bei diesen hatten unsere kleinen Gäste die Möglichkeit den Gleiter mittels Gummiseil auf Höhe zu bringen, und dem Wind das Steuern des Gleiters zu überlassen. Schon so wie beim ersten Bewerb waren alle Kinder mit so einer Begeisterung und Freude dabei, daß es einem alle Anstrengungen und Mühen für die Vorbereitung sofort vergessen lies.



Da die Ergebnisse aller Bewerbe ausgearbeitet werden mußten, und um die Zeit bis zur Siegerehrung für die Kinder zu verkürzen gab es ein Tauziehen zwischen den Eltern und den Kindern.



Dann endlich war es soweit - die ersehnte Siegerehrung. Mit leuchtenden Augen der Kinder wurde die Ehrung vom letzten Platz aus vorgenommen.

**Ein Dank gebührt allen unseren Sponsoren für die großzügigen Spenden.**

Durch die Unterstützung der Gemeinde Sierndorf konnten wir die Kinder mit Würsteln und Getränke versorgen - Danke

Natürlich bedanken wir uns auch bei den Frauen unserer Mitglieder für die tatkräftige Unterstützung in jeglicher Form.

Und schlußendlich bei allen Mitgliedern des MSC - Sierndorf die dafür gesorgt haben, daß es für die Kinder wieder ein unvergeßliches Erlebnis geworden ist.

*Zlabinger Bernhard  
Schriftführer MSC-Sierndorf*

*Ilse Beinf*